

芦屋ユネスコ協会
事務局 〒659-8501 芦屋市精道町 7-6
芦屋市教育委員会 社会教育部
生涯学習課内

TEL 0797-38-2091
FAX 0797-38-2089

ホームページアドレス
<http://www.unesco.or.jp/ashiya/>
Eメールアドレス
ashiya@unesco.or.jp

発行：芦屋ユネスコ協会
会長 広瀬忠子



AU 通信

「戦争は心の中で生まれるものだから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」

芦屋ユネスコ協会 2007年度 総会(6月22日)会長 挨拶



山中市長、藤原教育長をお迎えし2007年度の総会を開催できました事は嬉しい限りです。会員の皆様のご出席有難うございました。今年には日本における民間ユネスコ運動が発祥して60周年を迎えました。

60年前、私たちの先輩はユネスコ憲章の「戦争は人の心の中に生まれるものであるから、人の心の中に平和のとりでを築かねばならない」に深い感銘を受け”二度と戦争を起こさない”という誓いのもと、全国的に「平和への志」を高く掲げて草の根のユネスコ運動を展開してまいりました。

60年を経過した今日、私たちはその使命を再認識して「全ての生命(いのち)の尊重を」を願い、共に生きる世界を目指して、「平和の心」をつなげていく活動を、更に積極的に展開して参らねばなりません。今年、60周年を迎え全国のユネスコ協会は共通の運動方針として、ユネスコの理念である「世界の文化」の構築を大目標に、①「平和の文化」実践活動 ②世界寺小屋運動 ③世界遺産・地域遺産活動を3大柱として活動をして参ることになりました。こうした活動を会員の親睦を図りながら地道に積み上げ、国際平和と人類共通の福祉のために役立てる草の根活動を続けて参りたく存じておりますので、更なるご協力をお願い申し上げます。芦屋ユネスコ協会の課題は、会員の拡大でございますが、特に次代の核となる青少年のユネスコ活動への参加が何よりも望まれますので皆さまのお力を是非お貸し頂きたく存じます。有難うございました。



— 芦屋ユネスコ協会 総会 盛大に開催される —

6月22日（金）17時30分～



会長挨拶の後、山中市長から60年にわたるユネスコ運動に対する敬意と今後の活動と芦屋市発展の原動力となって欲しい旨の挨拶があった。来賓紹介に続き、世界寺小屋運動に協力頂いた・翠巒会・芦屋大学附属中高生徒会・甲南大学附属中高校・山手中学校に感謝状を贈呈した。会長を議長に選出、事業報告・決算報告及び監査報告・会則一部改定・事業計画・予算が満場一致で可決され無事総会は終了した。

続いての記念講演は「今日の教育現状」と題し、芦屋市教育委員会藤原教育長から今、教育界で話題になっている事例から新しい教育基本法の改定まで具体的に判り易く示唆に富んだお話を頂き、学校・家庭のあり方や愛国心・宗教心・人間関係の涵養について会員全員が感銘をもって拝聴した。

次いで、恒例の会員交流懇親会では、ご馳走に舌鼓をうちながら親しく歓談交流を重ね世界遺産クイズの〇×ゲームで景品の争奪を和気藹々と行い楽しいひとときを過ごした。

2007年度 芦屋ユネスコ協会 総会の無事終了の報告とご協力のお礼を申し上げます。

（報告；事務局長 山田 利郎）



「民間ユネスコ運動の日」の行事実施報告

芦屋ユネスコ協会は、7月14日（土曜日）に「民間ユネスコ運動の日」の街頭行事を行いました。

日本ではじまった世界初の民間ユネスコ運動が、今年は60周年を迎えました。「戦争は人の心の中で生まれるものであるから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」 ”二度と戦争を起こさない“ の誓いのもとで運動を続けているユネスコ活動を理解し、支援・協力して頂くためにこの街頭行事を今年も実施しました。

会長始め役員、会員有志が、JR芦屋駅北口、南口、ペDESTリアンデツキの3ヶ所に分かれ、それぞれ「のぼり」「横断幕」を掲げ、会員は「たすき」を掛けて、ユネスコのチラシ（①民間ユネスコの日 ②芦屋ユネスコ活動 ③8月15日平和の鐘を鳴らそう行事などのPRチラシ）とユネスコの団扇を500人の市民の方にお配りしユネスコ運動の理解を深めて頂く共に、支援・協力をお願いを行いました。

この行事に協力して頂いた芦屋警察署、市・道路課、教育委員会・生涯学習課と、特に台風接近大雨の中、この行事に参加頂きPRに汗を流して頂いた会員の皆さまに心より感謝申し上げます。一人でも多くの方に芦屋ユネスコ協会に入会頂けることを期待し報告とします。
(報告;事務局長 山田 利郎)



平和の鐘を鳴らそう！！

～平和への祈りと願い～ を込めて、平和の鐘（かね）を高らかに鳴らしましょう。

8月15日（水曜日） 正午12時に鳴らす・・・

～芦屋ユネスコ協会から市民の皆さんにお願い～

芦屋ユネスコ協会は8月15日（水）12時に、皆様にご参加頂き

市民センター玄関前の「優愛の鐘」を～平和への祈りと願い～を込めて高らかに鳴らすことにしています。

皆さんの積極的なご参加を心からお待ち致しています！！

鐘を鳴らした後、市民センターの会議室に場所を移し、“ふかし芋”や“にぎり飯”を食べながら、戦中・戦後の辛かった時代を偲び、平和の有難さを今年もみんな語り合っ～平和への祈りと願い～を世界に向けて芦屋から発信して参りましょう。

どうぞ、ご家族の方、ご近所の方、お知り合いの方、特にお若い方、お子さん方をお誘い頂き、一緒に参加頂きますようお願い申し上げます。

今からご予約を頂きまして、**ご参加の程、よろしくお願い申し上げます。**

編集後記

総会も無事終了しほっとするまもなくユネスコのチラシを配布しました。受け取って下さった方の中で「ありがとう」の言葉を何人かの方より戴きました。なんかすごくうれしくなりました。今度街頭で何かチラシ等を受け取ったら「ありがとう」と言いたくなりました。

本荘 美恵

会員の皆様にお願い!!

本年度の**年会費の納入**が未だの方は出来るだけ早急に振り込んで頂くか、もよりの役員にお届けくださいますよう、よろしくお願い申し上げます。